

Motion du 17 septembre 2014 de Mmes et MM. Jean-Charles Lathion, Lionel Ricou, Marie Barbey, Alain de Kalbermatten, Anne Carron-Cescato, Alexandra Rys, Estelle Marchon et Adrien Genecand: «Pour une place Sturm plus conviviale et végétalisée».

(retirée par ses auteurs lors de la séance du 8 octobre 2019)

PROJET DE MOTION

Considérant:

- le point de rencontre et de lien social que constituent les places aménagées ou les parcs;
- l'absence de verdure et l'insuffisance de tables et de bancs publics sur la place Sturm;
- le programme de végétalisation de la Ville initié par le Conseil administratif;
- la possibilité d'obtenir un résultat on ne peut plus réjouissant, tel que le nouvel aménagement de la terrasse Agrippa-d'Aubigné;
- le projet d'implantation d'un Pavillon de la danse non réalisable dans l'immédiat;

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- de procéder à un aménagement léger de plantations et de tables, tel que disposé à la terrasse Agrippa-d'Aubigné.